
ПРОТОКОЛ № 4.
заседания управляющего совета МБДОУ детского сада № 10

от 04.03.2024 г.
Присутствуют:
Члены управляющего совета от родителей:

1. Ветке Полина Олеговна - председатель управляющего совета
2. Райх Надежда Андреевна -  секретарь
3. Мацапура Юлия Андреевна - представитель родительской 

общественности
4. Дедюхина Анастасия Александровна - представитель родительской 

общественности
5. Щукова Екатерина Дмитриевна - представитель родительской 

общественности
6. Тымуш Виктория Ивановна - представитель родительской 

общественности.

Представитель от учредителя:
Верхушина Вера Николаевна -  ведущий специалист управления 

образования Верхнебуреинского муниципального района.

Представители от МБДОУ детского сада № 10:
1. Глотова Олеся Сергеевна -  заведующий ДОУ
2. Губренко Жанна Анатольевна - старший воспитатель
3. Шунькова Олеся Михайловна - воспитатель
4. Усик Оксана Петровна -  завхоз

Кооптированные члены совета:

Белкина Наталья Ивановна -  директор Районного дома культуры 

Отсутствуют: нет

Повестка заседания:

1 .Результаты анкетирования родителей по вопросу удовлетворенности 
образовательной ДОУ деятельностью.

2.Организация образовательных сессий для родителей по повышению 
компетентности в вопросах эффективного взаимодействия с детьми, 
формирования семейных ценностей.

3.Организация в ДОУ проведения Марафона предприимчивости для 
родителей «Моя предприимчивая семья».

4. Согласование отчета по самообследованию за 2023 год
5. Выбор комиссий на 2024 год.



6. Обучение членов управляющего совета.
По-первому вопросу слушали заведующего ДОУ Глотову О.С., 

ознакомила с результатами анкетирования по удовлетворенности родителей. 
Из 128 родителей проголосовали 93 человека. Родители высоко оценили 
работу детского сада. Также результаты анкетирования показали, что 16 
человек из проголосовавших не осведомлены о страницах в социальных 
сетях детского сада.

По-второму вопросу слушали Ветке П.О., председателя управляющего 
совета и Губренко Ж.А, старшего воспитателя, предложили присутствующим 
организацию образовательных сессий для родителей по повышению 
компетентности в вопросах эффективного взаимодействия с детьми, 
формирования семейных ценностей.

Слушали: Верхушину В.Н., предложила оформить в детском саду центр 
ценностей.

По-третьему вопросу выступила Белкина Н.И., кооптированный член, 
предложила присутствующим организовать к Году семьи в детском саду 
новую форму работы с родителями Марафон предприимчивости «Моя 
предприимчивая семья» совместно с Районным домом культуры.

Выступила: Дедюхина А.А., предложила провести родительское 
собрание по определению участников Марафона и рассмотрению 
организационных вопросов.

По -  четвертому вопросу слушали заведующего ДОУ Глотову О.С., 
представила присутствующим отчет по самообследованию за 2023 год.

По-пятому вопросу слушали Ветке П.О., председателя управляющего 
совета, рассказала членам управляющего совета о функциях и поставленных 
задачах комиссий, предложила выбор комиссий на 2024 год.

По-шестому вопросу выступила заведующий Глотова О.С. с докладом 
о необходимости обучению членов совета государственно-общественному 
управлению.

Решили:
1 .Членам управляющего совета:
— доносить информацию, о предстоящих анкетированиях, а также 

обращать внимание родителей на необходимость их непосредственного 
участия;

— разместить информацию на стендах, в группах и мессенджерах о 
наличии у ДОУ официального сайта, страниц в социальных сетях, с 
указанием электронных адресов.

2. Ежемесячно (1 раз в месяц) организовывать образовательные сессии 
для родителей по повышению компетентности в вопросах эффективного 
взаимодействия с детьми с приглашением специалистов (психологов, 
педиатра, педагогов дополнительного образования, представителей центра



социальной защиты населения и др.).Оформить в детском саду центр 
ценностей.

3.Организовать к Году семьи в детском саду новую форму работы с 
родителями Марафон предприимчивости «Моя предприимчивая семья» 
совместно с Районным домом культуры. Срок: апрель -  май 2024 года.

4. Провести родительское собрание по определению участников 
Марафона и рассмотрению организационных вопросов.

5. Согласовать и рекомендовать к утверждению отчет по 
самообследованию за 2023 год.

6. Включить в состав комиссий следующих лиц:
— комиссия по образовательному процессу: старший воспитатель 

Губренко Ж.А.;
— комиссия контроля по питанию: председатель управляющего совета 

Ветке П.О.;
— комиссия по безопасности: завхоз ДОУ Усик О.П.
7.Организовать в 2024 году обучение членов управляющего совета 

государственно-общественному управлению на курсах повышения 
квалификации.

Проголосовали:
• за -  12 человек;
• воздержались - нет;
• против -  нет


